
CONSELHO MUINCIPAL DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DE DILERMANDO DE AGUIAR / RS 

Ata nº. 083/2019 

Aos onze dias do mês de dezembro de 2019 as 16:00 horas reuniram na sede da Câmara os 

conselheiros Luciano, Francisco Maciel, João Juceli, Ana Vieira e Leandro Nunes para deliberarem 

sobre a seguinte pauta: a) Minutas do projeto de lei sobre RPPS; b) Comissão Especial analise 

reforma da previdência = prazo para entrada em vigor de normas federais; c) Assuntos gerais. Com 

relação ao item “a” foi entregue um minuta do projeto de lei nº. 033/2019 referente a assuntos 

relacionados ao RPPS, mais especificamente sobre as gratificações dos membros do conselho e 

comite de investimento e sobre as extinções dos cargos. Nesse ponto foi colocado pelo conselheiro 

João que o valor da gratificação para membros não certificados não esta confrme foi combinado, 

pois tinhamos falado em R$ 400,00 reais e na minuta esta previsto R$ 200,00, sendo assim ficamos 

de averiguar de quem foi a ideia de colocar esse valor. Com relação a extinção dos cargos esse é 

um ponto bastante polemico da minuta, pois isso impacta diretamente na arrecadação do RPPS, 

pois com menos cargos e servidores, menor será a base de calculo para a arrecadação e isso é uma 

questão que deve ser muito bem discutida junto ao executivo e servidores. Tambem foi bastante 

debatida a questão de mudança de aliquota de contribuição que vamos ter que realizar tendo em 

vista as alterações promovidas pelo EC nº. 103/2019 e isso é outro ponto que deve ser bastante 

discutido entre os servidores e que será analisado no proximo calculo atuarial que será realizado em 

janeiro de 2020 e que ira nos dar um norte sobre a implantação da aliquota de 14% ou progressiva. 

Além disso, foi discutido que não será possivel indicar o numero de membros que devem receber 

gratificação como esta no projeto, pois pode acontecer de ter mais servidores que irão receber 

gratificação sem certificação ou com certificação. Com relação ao item “b” foi colocado que estamos 

esperando a indicação de mais dois membros do sindicato para assim formar a referida comissao de 

analise da reestruturação da lei do RPPS que já possui uma minuta de toda ela e que precisamos 

ver apenas as questões relacionadas a qual aliquota será aplicada. Nos assuntos gerais o 

conselheiro João solicitou que seja pauta da proxima reunião a lei do comite de investimentos para 

discussão. Nada mais havendo a tratar eu Luciano Saidelles Rossi lavrei a presente ata que erá 

assindada por mim e pelos demais membros do Conselho. 

 


